

校外学習を楽しみました！

10月27日(水)に9年生が、新型コロナウイルスの影響で中止した修学旅行の代わりに大牟田のグリーンランドで校外学習を行いました。出発するときには、前期課程の子ども達に「行ってらっしゃい」とお見送りをしていただき、元気に出発していきました。好天に恵まれ、いろいろな乗り物に乗ったり、買い物をしたりと、楽しいひとときを過ごせたようです。帰校した際には、それぞれが購入した動物の帽子をかぶっており、出迎えた子ども達から注目を浴びていました。

修学旅行で収めるはずだった9年生が折った千羽鶴は、広島の平和記念公園の職員さんが受け取り、飾ってくださっている写真をいただきました。

これからも9年生は、浮立公開や進路実現のための上級学校受験に向かって、これまで以上に頑張ってくれると期待しています。



また、同日に1・2年生が、大牟田緑地運動公園と大牟田動物園で生活科の校外学習を行いました。2年生の4人が、グループのリーダーとなって1年生をリードしました。JR羽犬塚駅からは、一人一人が自動販売機でキップを買って、列車に乗っての移動も体験しました。緑地運動公園では、落ち葉の絨毯の上を踏む音を聞きながら歩いたり、たくさんのどんぐりや松ぼっくりを拾ったりしました。大牟田動物園では、グループごとにいろいろな動物を見て回りました。

子ども達は、引率の先生方も驚くほど好奇心に満ちあふれ、積極的に歩き回って校外学習を楽しむことができました。グループリーダーの2年生のみなさんのおかげで、1年生も楽しく学ぶことができた校外学習となりました。



おおそま自然塾で、矢部川の学習をしました！

10月29日(金)に本校の3・4年生がおおそま自然塾で矢部川浄化センターや筑後市船小屋、矢部村源流公園を訪問して、水の学習をしました。

矢部川浄化センターでは、汚れた水をきれいにするためには、とてもたくさんの水が必要になることや微生物などを利用して浄化センターで処理することで、きれいな水にして川に戻していることなどを教えていただきました。その後、大きな施設を案内していただき、浄化の仕組みを目で見て学習しました。

筑後市船小屋では、以前矢部小学校で勤務されたC・T先生に矢部川の水生生物について教えていただきました。子ども達は、真剣に話を聴いた後、まだ水が冷たい矢部川に膝下くらいまで入って水や水生生物を観察・採集しました。

源流公園でも水や水生生物を観察・採集し、筑後市船小屋との比較をしました。

今回の学習を通して、ふるさと矢部を源流とする矢部川を大切に守っていく気持ちを今まで以上に強くもつことができた貴重な体験でした。



キャリア教育講演会で、先輩のお話を聴きました！

11月2日(火)に5年生～9年生までの善学科の子ども達24名が、キャリア教育講演会で矢部中学校卒業の先輩方からお話をお聴きしました。



今回は、K・Tさん(建築業)、H・Mさん(茶農家・小売業・飲食業)、K・Tさん(林業)、K・Kさん(茶・苺農家)、K・Cさん(林業・木材加工)の5名の方々にお願いしました。子ども達にとって、将来の進路を考えるととてもよい機会となりました。ありがとうございました。矢部清流学園では、これからも、地域の皆様と子ども達が繋がっていける活動を推進していきます。